



この3日間のハッカソン参加で何かが変わるかもしれない...

2/15~17 に、白浜で開催されるイベントです。ひなたの森に詳しいチラシがあります。興味のある方はお問い合わせください。

ひなたの森

NPO法人ハートツリー

平成三十一年 元旦

昨年とは格別のご厚情とお力添えを賜りありがとうございました。今年も変わらぬご指導の程心からお願い申し上げます。



外食

12月の外食は、北本の送別会を兼ねての忘年会ということで、11日(火)、田辺では珍しい、もんじゃ焼を食べさせてくれるお店「花八」さんに行ってきました。

ひなたでの夜のイベントは、久しぶりということ、ワクワク感満載の今回の外食。

今回は、理事の木村さん、いつもボランティアでボードゲームを教えてくれる亮一さん、そして、事務の野村さんなども参加してくれ、賑やかな会となりました。

外食には初めて参加というメンバーもいましたが、あっとい間にみんなと意気投合。

食べ盛りの男子が多かったせいもあり「これもおいしい、これもおいしい」と常にテーブルの上は満杯。×にはコーヒーフロートと、お腹いっぱい、胸いっぱいという様子でした。

ほんとに楽しい時間を過ごすことができました。帰りの車でのメンバーの一言、「もう、吐きそう、無理」、そんなになるまで食べるでも思いましたが、こんなこと、初めてだったに違いない、また、一つ楽しい経験できたかな。次回は今回参加できなかったメンバーにもぜひ参加してもらいたいなと思えるいい時間でした。

そしてもうひとつ、その時初めて外食に参加したメンバーですが、最近は、自分で居場所に通ってきて

てくれています。一年の最後に、また嬉しいことがひとつ増えました。



1月

- 4日(金) 仕事初め
- 7日(月) 居場所開所
- 11日(金) 外食
- 15日(火) スポーツ(大屋体育館)
- 17日(木) お茶会
- 21日(月) 昼食会
- 22日(火) ダンス 広報誌づくり
- 25日(金) そうじ・ミーティング
- 28日(月) スポーツ卓球
- 29日(火) 広報誌づくり
- 31日(木) 施設整備

※学習支援

- 月 英語(中)
- 火 小学生/理・数(高)
- 水 英語(高)
- 木 数学(中)

※毎週水曜 パンダ団子作り/(社)あみだ食品

※(社)=社会体験。

この他にも随時、社会体験が入ります。諸事情により変更になる場合もあります。

ひきこもり者社会参加支援センター ひなたの森

開所日時 月~金曜 9時~18時(祝日・臨時休所除く)

田辺市高雄一丁目3-27 TEL. 0739-25-8308 FAX. 0739-34-2066

メールアドレス info@heart-tree.org

ホームページ http://heart-tree.org/index.html



昼食会

25日(火)、今月の昼食会のメニューは「オムライス・野菜スープ」。

今回もみんなそれぞれに隠し味があったり、卵の形態が違ったりと、楽しいオムライスづくりとなりました。

スープは、いつもの汁物担当メンバーが、冷蔵庫にある残り物の野菜でパッと作ってしまおうという有様。今回は、オムライスにピッタリのコンソメベースの野菜スープ。

ところで、メインのオムライスはというと、卵は自分で焼いてケチャップライスにのせたのですが、それぞれにこだわりのある卵で、考え



ている間に初めの予想と違ってきたり、思うようにいかなかったりと、いつになく苦戦。しかし、お味はというと絶品でした。想像通り、とってもおいしかったです。

メンバーの感想

- ・オムライス作るのが難しかった
- ・卵が破れてしまいました

新スタッフ

「石橋唯」です

1月から「ひなたの森」スタッフとして働くことになりました石橋唯と申します。

初めてのことで不安も多いですが、一生懸命頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



職員異動のお知らせ

富士信子さんが11月20日付で、また、北本祐輝さんが12月31日付で退職いたしました。

富士さんは、ハートツリーハウスの頃よりお勤めで、前理事長の酒井先生と共にハートツリーの顔として法人、居場所のためにご尽力いただきました。ご家庭の事情もあり、退職ということとなりましたが、頼りになる存在として、これからますますとお付き合いたいだければと思っております。

北本さんは今年4月からと短い期間でしたが、優しく兄弟のようにメンバーたちに接することで彼らの心をがっちりつかみ、信頼され慕われていました。「あ、頼もしくなってきたな」と思っていた矢先の退職。メンバー共々、残念な気持ちでいっぱいですが、彼のこれからの人生がより豊かであるよう応援していきます。

編集後記

「平成最後」と連呼される年末年始でしたが、それぞれが様々な思いを持っての年越しをされ、新しい年への一步を踏み出されたことと思います。

本年4月より、「ひきこもり者社会参加支援センター」事業につきましても新たな展開を迎える年となります。いずれの形にせよ、すべての住民が心身ともに満たされ、平和で安心して暮らせる社会の実現に向けて共に歩むことができればと願っております。

今年も皆様にとって実り多き一年でありますように…。

【向井】

お礼

今月もお米、お野菜などたくさんの食材をいただきました。昼食会などで使わせていただきました。本当にいつもお心遣い有難うございます。

次号発行予定日は2月8日です。



ししまい

イラストあいすくりん